

2021年（令和3年）9月10日

駅家北小学校保護者の皆様

福山市立駅家北小学校

校長 松葉 信男

分散登校の延長について

保護者の皆様には、日頃より本校教育にご理解とご協力を下さりありがとうございます。

福山市教育委員会より、9月1日～12日まで行っている分散登校を引き続き9月30日まで延長することが通知されました。

分散登校は、現在の福山市における新型コロナウイルス感染症の感染拡大を受けて、学校に登校する児童を午前と午後のグループに分け、教室で学習をする児童の数を半分にし、感染者集団（クラスター）の発生を防ぐことを目的としています。

本校は、福山市教育委員会の通知を受け、引き続き分散登校を実施いたします。

方法等について再度ご確認ください。

○分散登校の方法は、通常学級を2つのグループ（A・B）に分けて、午前の登校と午後の登校に分けます。本日、日程を記したもの（分散登校グループ分け）を配布しています。

○特別支援学級については、分散登校は行いません。

○分散登校期間中（9月13日～30日）は、登下校について次のようになります。

- ・朝の登校が集団登校ではなく、自由登校になります。時間帯は通常通り（午前グループ）学校着7：50～8：00と（午後グループ）学校着12：20～12：30です。
- ・下校時刻が12時30分頃（午前グループ）と15：30頃（午後グループ）の2回になります。
- ・集団登校ができないので、近所のお子さん同士で誘い合って登校をお願いいたします。特に1～3年生の児童については、ご配慮をお願いいたします。

○スクールバスについては次のようになります。

- ・服部地域の児童（バス利用）はAグループ（特別支援学級は、分散登校は行いません）になります。
- ・バスについては、引き続き朝8:00頃学校着・昼12:30頃学校着発・15:30頃学校発です。

尚、登下校の見守り活動に関しましては、時間のご都合がつく範囲内で保護者の皆様にもお願いできればと思います。

引き続き、ご無理をお願いしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。